



Nachrichten aus dem Rathaus

Nr. 076 / 25.11.2025

Orange Tutzing – Gemeinsam Nein zu Gewalt gegen Frauen!

Heute machen wir bewusst aufmerksam auf einen ganz besonderen Tag:
Den 25. November – Der Internationale Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen.

Ein großer Dank geht an dieser Stelle an ZONTA-Fünfseenland. Zonta ist ein internationales, überparteiliches, überkonfessionelles und weltanschaulich neutrales Netzwerk, in dem sich berufstätige Frauen in leitender oder freiberuflicher Position zusammengeschlossen haben.

Die Gemeinde Tutzing unterstützt diese Initiative seit Jahren entschieden, um auch an dieser Stelle ein eindeutiges Zeichen zu setzen und sich unmissverständlich gegen Gewalt gegen Frauen zu positionieren. Seit 2022 mit einer orangen Bank vor dem Rathaus.



Auch der Erste Bürgermeister Ludwig Horn hebt die Wichtigkeit der Initiative heraus:

„Es ist ein großes Privileg mit ZONTA, dieses wichtige und wertvolle Netzwerk von starken Frauen für starke Frauen hier vor Ort so präsent zu haben und es ist mir ein großes Anliegen dieser Initiative vor unserem Rathauseingang im Zentrum unserer Gemeinde und Gemeinschaft, die entsprechende Plattform und Aufmerksamkeit zukommen zu lassen.“



TUTZING
am Starnberger See

Gemeinde Tutzing

Büro des Bürgermeisters
Jan-Philipp Grande

Kirchenstraße 9
82327 Tutzing

08158 / 25 02-217
pressestelle@tutzing.de